



6 Pièces

251 m²

Réf. 018717-BOSCHI26110

905 000 €

Aubignan

Maison à vendre (84810)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Région dentelles de montmirail - exclusivité découvrez cette somptueuse villa contemporaine de 251 m² à vendre dans la région de carpentras, alliant élégance, luminosité et confort absolu. Dès l'entrée, vous serez séduit par les volumes généreux et la lumière omniprésente. La pièce de vie principale s'articule autour d'un superbe séjour avec cuisine ouverte, parfaitement équipée, où chaque détail a été pensé avec goût. Une véritable cave de dégustation, ouverte sur le salon, apporte une touche unique et conviviale à cet espace de réception. La villa propose trois belles chambres, dont une ...

Dentelles de montmirail and carpentras region — exclusive listing discover this sumptuous 251 sqm contemporary villa for sale in the carpentras region, combining elegance, natural light and absolute comfort. As soon as you step inside, you'll be captivated by the generous proportions and the abundance of natural light. The main living area centres around a superb living room with an open-plan, fully equipped kitchen, where every detail has been thoughtfully designed. A dedicated wine cellar, opening onto the living room, adds a unique and welcoming touch to this reception area. The villa ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

